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市への意見・要望（令和４年１２月分） 

（令和４年１２月１日～3１日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

12/4 澤田八幡神社の

桜について 

先日、近くに用事があったので久しぶりに澤田八幡神社に寄ってみました。驚い

たことに、２本しかない桜の木が２本とも害虫の被害を受けているようです。どち

らも根元に大量のフラス(木くず)がたまっています。幹にはあちこちに穴が見られ

ます。おそらくはクビアカツヤカミキリによる食害だと思われます。葉が紅葉して

いたのでまだ枯れてはいないようですが、事態は深刻だと思いました。何の対策も

取られていないようです。神職がいない神社なので、取りあえず農とみどり保全課

に連絡させていただきました。市から神社管理者に連絡して対策を促していただけ

ればと願うものです。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします。 

お問い合わせの澤田八幡神社のクビアカツヤカミキリ被害の件について、神社管

理者に連絡をとることができました。管理者の方は、被害は把握していたが対策方

法が分からずそのままにしてしまっていたとのことでしたので、当課から、適切な

対策方法をお伝えしました。 

 クビアカツヤカミキリは繁殖力が強く、対策が追い付いていない部分もありま

す。市におきましても、今後も対策や周知啓発を進めてまいりますので、ご理解、

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

この度は、被害のことをお知らせいただき、ありがとうございました。 

環境衛生課 

12/21 道明寺中学校の

トイレについて 

他の中学校は分かりませんが、道明寺中学校のトイレは、和式が多く、環境がよ

くない状態です。予算がなかなか取れない状況だと思いますが、子供達のために例

えばクラウドファンディングなどでお金を集め、改修してはいかがでしょうか。よ

ろしくお願い致します。 

令和３年度末時点での道明寺中学校の洋式化率は３３．８％となっております。

各学校間でバラツキがあるのですが、洋式化・乾式化を目的にしたトイレ改修は平

成２７年から始まったもので、それまでもトイレ改修はしておりましたが、和式ト

イレや湿式でのトイレ改修をしていたことが洋式化率のバラツキの原因となって

いるものでございます。 

今後の改修につきましても早期に実現できるよう、国における補助金はもちろん

のこと、ご提案いただきましたクラウドファウンディングにつきましても、有効な

選択肢の一つであるという認識はしておりますので、研究してまいりたいと存じま

す。 

教育総務課 

 


